



## Alfonso Ramírez Cuéllar asegura que serán quirúrgicos y responsables con el PPEF 2025



Alfonso Ramírez Cuéllar, diputado federal de Morena, informó que el martes 10 de diciembre del 2024 se estará discutiendo el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2025, en la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, y aseguró que serán sumamente quirúrgicos y responsables en las reasignaciones que se tengan que realizar sobre todo en muchos órganos autónomos.

“De tal manera que pudiéramos constituir una bolsa de las dimensiones que sea conveniente para garantizar que las universidades públicas no tengan en lo absoluto ningún recorte, hacer un esfuerzo mayor para el fortalecimiento de nuestro sistema de salud” comentó el diputado Ramírez Cuéllar en entrevista para el programa “Noticias de la Mañana con Mario Maldonado, en El Heraldo Televisión, que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group.

El legislador federal por Morena destacó la enorme participación y el apoyo para hacer realidad la reforma del Poder Judicial y las elecciones de los juzgadores que se celebrarán en junio 2025.

Alfonso Ramírez Cuéllar, diputado federal e integrante de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados. Créditos: Especial.



Revisan con lupa el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación  
Subrayó que está revisando con lupa el PPEF 2025, los gastos y fideicomisos de la Suprema Corte de justicia de la Nación y del Consejo de la Judicatura.

“Ellos el día 15 de diciembre entregan a la Tesorería, aproximadamente 17 mil millones de pesos que están ubicados en siete fideicomisos, pero muchos de ellos tienen que servir para garantizar el cumplimiento de los derechos de los trabajadores y una parte puede ser usada para financiar las elecciones del próximo 1 de junio en la renovación de muchos funcionarios del Poder Judicial”, explicó Ramírez Cuéllar.

El diputado federal por Morena señaló que tanto el Poder Judicial, el Instituto Nacional Electoral (INE), y otros órganos autónomos deben homologar un sacrificio presupuestal que ya se presenta en el Ejecutivo Federal y en la administración pública federal con la reducción de servicios personales de gasto corriente y obras que son innecesarias por el momento.

Reitero que la reasignación del presupuesto será hecha con mucha realidad, responsabilidad, garantizando los derechos de los trabajadores para fortalecer instituciones de educación pública y servicios de salud, pero sobre todo para asegurar el éxito de instalar 172 mil casillas para que la elección de jueces, magistrados y ministros sea todo un éxito y con legitimidad.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/12/6/alfonso-ramirez-cuellar-asegura-que-seran-quirurgicos-responsables-con-el-ppef-2025-659597.html>